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Es sind anwesend 
a) vom Ausschuss für Schule, Jugend, Sport und Soziales: 
Burkhard Beierlein,bürgerl. Mitglied, Vors.  
Günther Tietgen, Stadtverordneter, stellv. Vors. 
Anke Wolter, bürgerl. Mitglied 
Elke Kempkes, Stadtverordnete 
Heike Willhöft, Stadtverordnete 
Jens I. Johannsen, Stadtverordneter 
Verena Reimers, bürgerl. Mitglied 
Sonja Schönhoff, bürgerl. Mitglied  Vertr. f. Heiko Schönhoff, Stadtverordneter 
Frank Nehlsen, Stadtverordneter   Vertr. f. Wilhelm Wiebling, Stadtverordneter 
 
b) von der Stadt Friedrichstadt: 
Bürgermeister Eggert Vogt 
Ralf Mader, Bauhof 
Christiane Loges, Protokollführerin 
 
c) weitere Anwesende: 
Gesa Petersen, Leiterin des ADS-Kindergartens ab 19:55 Uhr 
Ernst-Otto Huß, Stadtverordneter 
Gesche Krause, bürgerl. Mitglied 
 

 
 

Tagesordnung 
 

TOP 1  Begehung der Spielplätze 
 
TOP 2  Genehmigung der Niederschrift vom 12.03.2015  
 
TOP 3  Einwohnerfragestunde 
 
TOP 4  Vorstellung der neuen Leiterin des ADS-Kiga 
 
TOP 5  Schulangelegenheiten 
 
TOP 6  Anfragen 
 
Um 19:20 Uhr begrüßt der Vorsitzende die Anwesenden im Rathaus, nachdem aufgrund der 
schlechten Wetterlage das Treffen mit dem Fahrrad auf dem Spielplatz Seebüll in den 
Sitzungssaal verlagert wird und die Begehung der Spielplätze anhand der bereits vorliegenden 
Prüfberichte für die Spielplätze abgearbeitet werden.  
 
Die Tagesordnung wird wie folgt abgehandelt: 
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TOP 1  Begehung der Spielplätze 
 
Spielplatz Seebüll 
Die fehlende Sprosse am Spielturm wurde wieder eingebaut, der Fallschutz wurde überarbeitet. 
Die Drainage ist in die Hände des zuständigen Sachbearbeiters gegeben und wird vorbereitet.  
 
Naturerlebnispark 
Die Befestigungen der Podeste an den Bäumen muss weiterhin turnusmäßig überprüft werden. 
 
Erwachsenen-Spielplatz 
Die fehlende Schutzkappe wird ergänzt.  
 
Bouleplatz 
Die Errichtung des Bouleplatzes ist fest vorgesehen im Rahmen der Schaffung öffentlichen 
Raumes an der Grundschule.  
 
Spielplatz Stadtfeld 
Eine beanstandete Wippe wird ausgetauscht und eine zusätzliche Bank soll beschafft werden. 
Die Bestellung wird der Bauhof vornehmen.  
Die Wendelrutsche soll turnusmäßig kontrolliert werden.  
 
Spielplatz Ostdeutsche Straße 
Ohne Beanstandung 
 
Badestrand 
Der Fallschutz bei der Doppelschaukel und am Podest wurde überarbeitet.  
Es sollen 5 Sitzbänke mit Rückenlehne beschafft werden. Die Bestellung wird der Bauhof 
vornehmen. Die Sanierungsarbeiten der sanitären Anlagen sind vorangeschritten. Wenn die 
Zuschüsse bewilligt werden, geht die Sanierung in die Erneuerung der Fenster weiter. Im 
Rahmen der Baumaßnahme des Geländes Großer Garten soll der Fußweg vor dem Gelände 
Badestelle bis zum Kindergarten erneuert werden.  
 
Volleyballfeld 
Das Volleyballfeld sollte aufgrund der unguten und feuchten Bodenverhältnisse verlagert 
werden in die Mitte des Platzes. Die vor einiger Zeit abgebauten Tore lagern auf dem Bauhof. 
Das weitere Vorgehen soll wg. der bevorstehenden Baumaßnahme des Geländes Großer 
Garten abgewartet werden.  
 
Spielplatz Doesburger Straße 
Der Fallschutz an der Doppelschaukel soll weiter beobachtet werden.  
 
Skaterbahn 
Ohne Beanstandung 
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Sportplatz Gemeinschaftsschule 
Die Tischtennisplatte wird ersetzt und der Ballfangzaun befestigt.  
Im Prüfbericht wird beanstandet, dass die Tore gegen das Umkippen gesichert sein müssen. 
Der Vorsitzende berichtet, dass mit den Vereinen vereinbart wurde, dass die Tore nach 
Beendigung des Sports gekippt oder gesichert werden müssen.  
 
Spielplatz Skjerner Straße 
Die Tischtennisplatz ist porös. Dies soll weiter beobachtet werden.  
Der Vorsitzende bedankt sich an dieser Stelle bei den Mitarbeitern des Bauhofes für die gute 
Arbeit und Unterstützung. Der Bürgermeister schließt sich diesem Dank an.  
 
TOP 2  Genehmigung der Niederschrift vom 12.03.15  
Die Niederschrift wird ohne Einwände genehmigt. 
 
TOP 3  Einwohnerfragestunde 
Es liegen keine Fragen vor. 
 
TOP 4  Vorstellung der neuen Leiterin des ADS-Kiga 
Die neue Leiterin des ADS-Kindergartens, Frau Gesa Petersen, stellt sich vor. Sie hat am 
01.06.2015 die Leitung übernommen. Bürgermeister Vogt begrüßt sie, auch im Namen der 
Stadt, sehr herzlich. Sie berichtet, dass die Kinderzahlen konstant und die Krippenplätze bis 
Dezember belegt sind. Sie überreicht Herrn Vogt eine Einladung zum Sommerfest des 
Kindergartens. Die Presse ist an diesem Abend nicht anwesend, so dass ein Foto mit Bericht 
noch folgen sollte. 
 
TOP 5  Schulangelegenheiten 
Herr Beierlein berichtet über die Baumaßnahme an der Schule. Auch dadurch, dass die Schule 
in Lunden die Sekundarstufe 1 schließt, wird zum nächsten Schuljahr in Friedrichstadt die 
Schülerzahl auf 340 Schüler steigen. Herr Beierlein teilt mit, dass durch die erhöhte Schülerzahl 
weitere Kosten auf die Stadt zukommen. Aufgrund des Platzmangels wird ein zusätzlicher 
Klassenraumcontainer aufgestellt. Herr Beierlein teilt mit, dass die Zusammenarbeit mit Tönning 
gut und der Weg mit Tönning der Richtige sei. 
 
TOP 6  Anfragen 
Es gibt keine Anfragen. 
 
 
Herr Beierlein zeigt sich sehr erfreut über das gute Programm der sich neu gebildeten 
Volkshochschule Friedrichstadt. 
 
Das Kinderfest, das am 18.07.15 stattfindet, wird angesprochen. Das Orga-Team wird sich 
auflösen. Bisher konnte auch nach mehrfachen Berichten in der Presse kein neues Team 
gebildet werden. Die Sammellisten werden an die Fraktionen verteilt. In „Die Woche“ soll ein 
Bericht erscheinen, aus dem hervorgeht, dass in Kürze die Fraktionen mit Sammellisten an die 
Haustüren kommen, um für das Kinderfest zu sammeln und so das Kinderfest ermöglicht 
werde.  
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Nachdem keine weiteren Anfragen erfolgen, beendet der Vorsitzende mit einem Dank an die 
Anwesenden die Sitzung um 20:25 Uhr. 
 
 
Burkhard Beierlein       Christiane Loges 

Ausschussvorsitzender       Protokollführerin 


